

EXCELSIOR

BUENOS AIRES, 23 de diciembre (EFE)--A los 78 años de edad, el escritor, poeta y conferenciante argentino Jorge Luis Borges sigue en el primer plano de la actualidad cultural argentina y no por su culpa, según ha dicho.

Borges siempre ha minimizado su personalidad literaria hasta el punto de pretender que se le olvide en vida o inmediatamente después de su muerte aclarando que de todos sus escritos tal vez se salven algunos párrafos.

Burla Burlando ha repudiado siempre cualquier asomo de vanidad, admitiendo que nació para escritor y cumple su oficio como podía ejercer cualquier otro si hubiese tenido vocación para ello.

Mientras sigue escribiendo poemas, cuentos y pronunciando conferencias, la prensa argentina y de otros países continúa afirmando que hoy por hoy es el g-

Borges Continúa en el Primer Plano de la Actualidad Cultural Argentina

nuino representante de la literatura hispana.

Actualmente Borges se ha dedicado al cine, pero no como actor a lo Monzón, sino como "protagonista invisible" de su propia obra. La película se titulará "Borges para millones", y su realizador es Ricardo Wulcher.

No se apoya en ninguno de sus cuentos, en ninguno de sus poemas, sino en to-

do Jorge Luis Borges. Es una especie de "uma" cinematográfica del pensamiento borgiano, explicó Wulcher. La película se estrenará en marzo próximo y ya cuenta con la distribución mundial del sello Rizzoli.

Para su filmación improvisó sobre diferentes temas y uno de ellos se denomina "Yo pienso en mi memoria". Dijo que tiene miedo

de seguir siendo, tiene la esperanza de la mortandad y en ocasiones se siente desdichado, preguntándose qué puede importar todo esto.

Si esto le pasa a un individuo llamado Borges, que vivió en Sudamérica en el siglo XX, hace ya tanto tiempo, si su época ha sido olvidada, como su país, qué puede interesarle semejante cosa.

EXCELSIOR

Temas del Día

★

EL comité organizador del Mundial 78 irá más lejos que los anteriores pues además de introducir la televisión a colores en Argentina que vivía pantalla negro y blanco pasada de moda, y de colgar varios teléfonos, y remozar algunos estadios, ha ideado que cada selección lleve a una señorita de no malos bigotes y curvas, por supuesto, a fin de que con el nombre del país participe en el Concurso Miss Mundial 78, y además premiará a grupos folclóricos, de danzas y alarido, pues suponen que el turista, además de las emociones del balón, debe de disfrutar del jaleo con nenorras en la pasarela, y así, en caso de que el partido no haya sido como suponía, cuando menos por la noche gozará con lo que Margarita Michelena llamó, con una frase feliz, exposición ganadera.

EL SOL DE MÉXICO

Frivolidades

Por BIT

En Argentina, por Decreto Nacional, se ha instituido el Día del Tango.

Pobre de todo sujeto
donde no se ponga chango,
pues ahora y por Decreto
¡ya pueden "hacerle un tango!"